



BGV PFÄFFIKON ZH
BEZIRKSGEWERBEVERBAND

PROTOKOLL DER GENERALVERSAMMLUNG 2012
Donnerstag, 31. Mai 2012, 19.00 Uhr, Restaurant Krone, Russikon

Vorstand:

Thomas Maurer	Präsident
Vreni Wegmann	Vizepräsidentin
Gaby Raths	Geschäftsstelle

Anwesende Ehrenmitglieder

Ruedi Bühler	Fehraltorf
Stefan Baumann	Weisslingen
Karl Frei	Weisslingen
Werner Bosshardt	Hittnau

Gäste

Hans Rutschmann	KGV Präsident
Hans Heinrich Raths	Kantonsrat / Referent
Stefan Krebs	Kantonsrat
Hans Ball	Bezirkspräsident Hinwil

Entschuldigt

Max Binder	Nationalrat
Rita Fuhrer	alt Regierungsrätin
Eugen Wolf	Gemeindepräsident Russikon
Jacqueline Hofer	Bezirkspräsidentin Uster
Margrit Baumann	Kassenrevisorin
Urs Weber	Ehrenmitglied Russikon

sowie weitere 54 Aktivmitglieder

Traktanden gem. Einladung (es werden keine Aenderungen gewünscht)

1. Begrüssung und Appell

Thomas Maurer, Präsident, eröffnet die Delegiertenversammlung mit der Begrüssung aller Anwesenden, im speziellen der oben aufgeführten Gäste und Redner sowie der anwesenden Ehrenmitglieder.

Der Versand der Einladungen ist rechtzeitig erfolgt und die Versammlung ist somit beschlussfähig.

2. Wahl eines Stimmzählers

Als Stimmzähler wird Oliver Blumenthal, AXA Winterthur Versicherungen, gewählt. Anwesend sind 26 stimmberechtigte Mitglieder.

3. Abnahme des Protokolls der Delegiertenversammlung vom 17.05.2011

Das Protokoll ist unter www.bgv-pfaeffikon.ch abrufbar. Es wird ohne Einwände genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Wenn wir uns nicht für das Gewerbe einsetzen – wer denn sonst? Mit diesen Worten beginnt der Präsident seinen Jahresbericht. Er streift die Politik mit einem kritischen Blick und ruft die Mitglieder dazu auf, sich in den verschiedenen Gremien zu engagieren.

Zahlreichen Anlässe, wie das KMU Forum in Wetzikon mit rund 350 Besuchern und der Besuch bei der Firma Plot Factory in Weisslingen fanden im vergangenen Vereinsjahr grossen Anklang bei den Mitgliedern

·
KGV

Auf KGV Ebene sind wir im Bezirk sehr gut vertreten. Im leitenden Ausschuss sitzen Kantonsrat Hans Heinrich Raths und Thomas Mauer, BGV Präsident und können Anliegen direkt, mit der obersten Führung besprechen.

Beschäftigungssituation zu Beginn des Jahres 2012

Dank der grossen Anpassungsfähigkeit und Flexibilität des Gewerbes ist unsere Wirtschaft sehr stabil. Damit es auch so bleibt, müssen dringend neue Fachkräfte ausgebildet werden, damit ein gesunder Mix entsteht. Gut ausgebildete Fachkräfte erhöhen die Beschäftigung und die Fachkompetenz in unserer Wirtschaft, was auch im globalen Markt geschätzt wird.

Einkaufstourismus

Die Preise im Ausland können nicht als Vergleich herangezogen werden. Denn unsere Sozial- und Personalkosten sowie der Lebensstandard sind teurer als im Ausland. Der einheimische Markt muss bevorzugt werden, denn jeder, der im Ausland einkauft, trägt dazu bei, dass die Beschäftigungssicherheit angekratzt wird. Deshalb die Devise "Kaufe in der Schweiz – für sichere Arbeitsplätze".

Dank

Ein grosser Dank geht an die Vorstandskollegen, an die Vizepräsidentin sowie an die Geschäftsstelle für die gute Zusammenarbeit.

Schlusswort

**„Es ist nicht genug zu Wissen – man muss es auch anwenden
Es ist nicht genug zu Wollen – man muss es auch tun“**

Der Jahresbericht des Präsidenten wurde mit Applaus abgenommen.

5. Abnahme der Jahresrechnung, abgeschlossen per 31.12.2011

Die Jahresrechnung, abgeschlossen per 31.12.2011, weist einen Gewinn von CHF 3'503.13 aus.

Gemäss Revisorenbericht stimmen die Belege mit den Eintragungen überein, somit wird die Rechnung zur Annahme empfohlen und von der Versammlung einstimmig gutgeheissen.

6. Budget 2012

Das Budget 2011 weist ein Verlust von CHF 2'450.00 auf und wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

Der Jahresbeitrag von CHF 20.-- (+ 1.--) pro Mitglied wird beibehalten und bestätigt.

7. Rücktritte / Wahlen Amtsdauer 2012 - 2014

Der Präsident, Thomas Mauer wurde für die nächste Amtsdauer einstimmig bestätigt. Weiter bestätigt wurden die Vizepräsidentin, Vreni Wegman, Hittnau und die Geschäftsstellenleiterin Gaby Raths.

Rücktritt:

Margrit Baumann, Kassenrevisorin hat ihren Rücktritt eingereicht.

Neu gewählt wurde Kornelia Flury-Graf. Ebenfalls bestätigt wurde der amtierende Kassenrevisor Stefan Krebs.

8. Anträge

Schriftliche Anträge der Mitglieder sind innert Frist keine eingegangen.

9. Verschiedenes

- Grussbotschaft des KGV Präsidenten Hans Rutschmann

- Referat von Kantonsrat Hans Heinrich Raths zur bevorstehenden Abstimmung über das Verkehrsabgabegesetz.